

## **Protokolleintrag vom 11.11.2009**

**2009/516**

**Postulat von Heinz F. Steger (FDP) und Jean-Claude Virchaux (CVP) vom 11.11.2009:**

**WC-Anlage im neuen Park zwischen der offenen Rennbahn Oerlikon und dem Hallenstadion**

Von Heinz F. Steger (FDP) und Jean-Claude Virchaux (CVP) ist am 11.11.2009 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie den Benützern des (momentan noch im Bau befindlichen) kleinen Parks zwischen der Offenen Rennbahn Oerlikon und dem Hallenstadion eine WC-Anlage zur Verfügung gestellt werden kann.

Begründung:

Der neu gestaltete Park wird in Zukunft nebst der ansässigen Bevölkerung von vielen Besuchern der anliegenden Freizeit-, Theater-, Messe- und Sport-Gebäuden besucht werden. Leider haben in den letzten Jahren zahlreiche Besucher von Veranstaltungen im Umfeld des brachliegenden Baufeldes und, besonders ärgerlich, im Bereich der Wohnhäuser ihre Notdurft verrichtet. Für die Bewohner eine unerträgliche Situation. Damit der neu angelegte Park nicht zu einem Öffentlichen Urinoir verkommt, sind baldmöglichst geeignete Massnahmen vorzunehmen.

Mitteilung an den Stadtrat